

ふたかみっこ

第六号 令和七年十月九日

香芝市立二上小学校
校長 澤田 和智

はや二学期もひと月が過ぎ、十月に入りました。九月も夏の猛暑が後を引き、連日暑い日が続きました。ようやく朝晩は秋の空気が感じられ、大変過ごしやすく爽やかな日々となっていました。日中との寒暖差によって体調を崩しやすい時期ともいえます。お子様の体調管理についても引き続きご協力をお願いいたします。

運動会に向けての練習が始まりました！

十月一日の全校練習を皮切りに、いよいよ来る十月十八日（土）の運動会に向けての練習が全学年一斉に始まりました。各学年、競技や演技の練習に精一杯取り組んでいます。今年の運動会スローガンは、代表委員会での児童による話し合いの結果、「協力し 心を燃やせ 二上っ子（ふたかみっこ）」に決定しました。大変素晴らしいスローガンのもと、教職員も含めた二上っ子（ふたかみっこ）全員の力を結集して、練習に取り組んでいきたいと考えています。ご家庭でもお子様への励ましの声掛けをお願いいたします。



体育館が新しくなりました

一学期途中からの改修工事を経て、ようやく体育館の改修工事が終わり、使用できるようになりました。新しくなって初めて体育館に入った子供たちは「うわ～きれい！」、「なんかいいにおいする！」「前より床がやわらかい！」など目を輝かせながら声を上げています。運動場はもとより、この新しく生まれ変わった体育館でも運動会に向けた練習を頑張っています。



先生方も勉強しています

子供たちの下校した後の放課後の時間に、先生方同士で指導法等を教え合いする「ミニ研修」を行っています。一学期から行っていますが、二学期に入つて「体育でのマット指導法」「絵の本広場について」や、その他授業法等についての研修を行いました。子供たちだけでなく、私たち教職員も日々勉強しています。



避難訓練を行いました

先月は火災の避難訓練を行いました。火災時はどう動くのか、地震時はどう動くのか、避難経路はどこを通るのか、校舎内の最終安全確認の連携の仕方、など災害時には瞬時に判断し行動に移す必要があります。大切な命を守る行動についての訓練は、今後も引き続き行っています。

